



Begegnungen überwinden Mauern

Wer reist mit uns nach INDIEN?
Wer möchte unser Projekt fördern?

Februar 2027

Zu unserem dritten Kulturaustausch-Projekt nach Indien heissen wir junge Menschen ab 16 Jahren willkommen, die Freude haben Menschen anderer Sprachen und Kulturen zu begegnen und mit ihrem Leben in Berührung zu kommen. Bis zum Reisebeginn studieren wir ein eigenes künstlerisches Projekt aus Bewegung, Schauspiel, Musik und Gesang ein, um damit in den Dörfern Indiens die Herzen der Menschen zu erreichen.

Bist Du bereit einmal aus einer ganz anderen Perspektive auf das Leben zu blicken und ungewohntes Neuland zu betreten? Dann komm mit uns und wage diesen einzigartigen Kulturaustausch.

Reiseverlauf: Wir verbringen bunte, lebensfrohe Tage mit jungen Menschen aus Indien, in denen wir uns gegenseitig mit allem beschenken, was wir an Liedern, Spielen, Tänzen, Theater, etc. in uns tragen.

Wir leben mit Menschen zusammen, die heute die Impulse von Mahatma Gandhi in Indien weiter führen, um rechtlosen Menschen auf friedliche Weise zu ihren Rechten zu verhelfen. Und wir besuchen besonders schöne Teile Indiens, tauchen ein in die Schätze der indischen Kultur und Natur.

Wer kann mitmachen: Man muss im Voraus nichts Spezielles können, aber bereit sein sich ohne Medienkonsum, Alkohol und Drogen in dem gemeinsamen interkulturellen Projekt zu engagieren und so dem vollen Leben zu begegnen.

Wer organisiert die Reise: Der Jugendkreis der Christengemeinschaft Basel, dessen Programmheft Ihr gerade in der Hand haltet. Durch unsere Theaterprojekte, Tourneen und als LeiterInnen unseres Kinderferienlagers (kinderferienlager.ch) sind wir zu einem starken Team zusammengewachsen. Das gegenseitige Vertrauen ermöglicht uns ungewöhnliche Projekte zum Erfolg zu führen.

Fundraising: Finanzielle Hilfe zum Gelingen des Projekts ist willkommen: IBAN CH87 0900 0000 4079 4265 3
Die Christengemeinschaft, Lange Gasse 11, 4052 Basel
Verwendungszweck: Indien-Projekt

Kontakt:

Tobias Eckinger, +41 61 311 29 84, info@kulturaustausch.ch

kulturaustausch.ch